

Miércoles 29

5:30 p.m.
Cine de Jazz (Infantil)

7:00 p.m.
Dualismo (León)

Con un enfoque en la creación de música instrumental original, incorporan una variedad de fusiones que van desde el huapango hasta el jazz y el rock.

8:30 p.m.
Klaus Mayer Big Band (Guadalajara)

7:00 p.m.
María Alonso
(Café con José Alfredo)
Ciudad de México

La generosidad y belleza de las canciones de José Alfredo, dan la posibilidad de transformarlas y llevarlas a distintos géneros y sonidos y es por eso que María, vestida con los hermosos arreglos del maestro Víctor Patrón ha tomado algunos temas para darles un sonido contemporáneo.

8:30 p.m.
Diego Maroto Power Trío
(Ciudad de México)

Actualmente es un referente en el género del jazz en nuestro país avalado por más de un centenar de discos grabados como colaborador y otros con su nombre.

Jueves 30

6:00 p.m.
Breaking Jazz
(Jalapa)

Programa

7:00 p.m.
Tia Carroll (California)

"La reina del West Coast Blues" es una extraordinaria cantante de blues y soul, con más de 30 años de escenarios. Ha sido galardonada como mejor vocalista del año por el "West Coast Blues Hall of Fame".

8:00 p.m.
Agua Dulce (Guadalajara)

El nombre Agua Dulce surge de la inquietud por realizar música inspiradora que lleve a la introspección buscando un contrapeso a la realidad actual.

Viernes 01

6:00 p.m.
Patmoz (Irapuato)

Ensamble irapatense formado a finales del 2018, que se sirve de recursos como la improvisación libre y sub-estilos como latin jazz, contemporáneo, etc.

Sábado 02

5:00 p.m.
Troker (Guadalajara)

Troker, una banda instrumental de clase mundial expresada en el jazz, con la misión de provocar experiencias.

6:00 p.m.
Cine Jazz (Infantil)

7:30 p.m.
Sináptrico (Irapuato)

SINÁPTRICO es un trío de Jazz experimental que nació en 2022 en el estado de Guanajuato.

8:30 p.m.
Emmanuel Chopis Latin
(Ciudad de México)

Pianista nacido en la Ciudad de México. Su formación lo ha llevado a varios certámenes nacionales e internacionales.

Domingo 03

5:30 p.m.
Banda de Jazz Isaki
(Dolores Hidalgo)

Proyecto infantil de educación musical que busca desarrollar aptitudes musicales en los niños.

7:00 p.m.
Verania Luken y Antonio Lozoya
(San Miguel de Allende)

